

Fuentes de ingreso:

Nuestras fuentes de ingreso en caso de fabricar la zapatilla nosotros mismos serán las generadas por la venta de las zapatillas en los distintos canales de distribución.

En caso de que otra empresa fabrique para nosotros dependerá de lo acordado con dicha empresa, en función de que parte se lleva cada uno por la venta.

En caso de vender la idea los ingresos serán generados por la venta de dicha idea y en caso de pactar algún porcentaje por la venta del producto, el ingreso de ese porcentaje también irá a nuestras arcas.

Además, para sacar adelante el proyecto podemos buscar inversores o ayudarnos del crowdfunding como método para ingresar dinero antes de que el producto este en la calle.